

# DIE LÄMMER

# SYLT

FÜR DAS NATURSCHUTZGEBIET BRADERUPER HEIDE





Schon seit seiner Kindheit, wenn Christoph Langer mit seinen Eltern alljährlich zu Ostern auf die Insel Sylt kam, freute er sich auf die neugeborenen Lämmer. Diese niedlichen Osterlämmer, die wie kleine Kinder wild herumspringen, zaubern mit ihrer Lebensfreude jedem Menschen ein Lächeln ins Gesicht.

Dieses beeindruckende Erlebnis auf Sylt wollte er schon immer einmal künstlerisch in Szene setzen. Die Künstlerin Ines Ramm, bekannt für ihre ausdrucksstarken Tierportraits, war sofort begeistert von der Idee und bewies ihr Gefühl für die Form. Aus einem Abdruck der Skulptur wurde dann eine Gussform erstellt. So entstand dieses schöne Projekt, öffentliche Plätze auf Sylt mit putzigen, bunten Lämmern zu bevölkern. DIE LÄMMER-SYLT – so titulierte Galerist Christoph Langer und Bildhauerin Ines Ramm ihre Aktion.

So bevölkern seit Ostern 2014, mehr und mehr schwarze, weiße, gelbe, grüne und goldene Lämmer die Insel Sylt und werden von hier nun in die ganze Welt getragen. „Wer sich für die DIE LÄMMER-SYLT als Blickfang für den eigenen Garten, Wohnung oder Firma interessiert, kann eine Skulptur bei der Galerie Nottbohm in Keitum (Bahnhofstrasse 12) auf Sylt erwerben oder unter [www.dielämmer-sylt.de](http://www.dielämmer-sylt.de) bestellen. DIE LÄMMER-SYLT werden in Deutschland hergestellt. Von jedem verkauften Lamm kommen der „Braderuper Heide“ 10,00 Euro zu Gute. Eine Skulptur kostet 98,00 Euro. ●

